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Статья посвящается 80-й годовщине издания первого учебника по советскому государственному 
праву 1938 года под редакцией А.Я. Вышинского и его значению для развития науки государственного 
права. В статье делается вывод о высокой теоретической значимости данного учебника, отличаю-
щей его от аналогичного учебного материала, позволяющей относить его к научному труду. Автором 
отмечается использование в учебнике большого количества зарубежной научной литературы, ориги-
нальное изложение основных вопросов государства и права, что связывается с личностью редактора 
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данного учебника — А.Я. Вышинского. Автор приходит к выводу, что учебник государственного пра-
ва 1938 года возможно отнести к памятнику юридической литературы.
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Th e article is dedicated to the 80th edition of the fi rst textbook on soviet state law of 1938, edited by 
A.Ya. Vyshinsky and its signifi cance for the development of science of state law. A conclusion is made about 
the high theoretical importance of this textbook, which distinguishes it from similar educational material, 
which makes it possible to refer it to scientifi c work. Th e author notes the use in the textbook of more foreign 
scientifi c literature, an original presentation of the main issues of state and law, which is associated with 
the personality of the editor of this textbook — A.Ya. Vyshinsky. Th e author comes to the conclusion that the 
textbook of the state law of 1938 may be attributed to the monument of legal literature.
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